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勝高　  パワーアップ中！ます
 ます

　勝山高校は、高校パワーアップ事業や夢現プロジェクトなどさまざまな教育活動を通じて、教育やビジネス、福祉な

どあらゆる分野で将来の地域社会を支える人材の育成に取り組んでいます。勝高生は、真庭市や市教育委員会、近隣

小中学校、岡山大学、大阪大学、地元企業・商店街などの協力を得ながら目的意識を持って積極的に活動し、地域愛を

育むとともに、新しい時代に必要な課題解決能力や創造性、コミュニケーション能力などを着実に身に付けています。

今回は、そんな勝山高校の活動の一部を、参加生徒の声とともに紹介します。
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　県総合教育センターで、実際の教員研修の様

子を見学し、また講義を受けて、教員になるため

に必要な資質能力を知りました。子どもと接す

るうえで大切なことも学ぶことができ、教員を目

指す私にとって貴重な機会になりました。

　俳優でもある講師の方から演劇ワークショッ

プを取り入れた実践型の授業を受けました。授

業を通して、言葉と体の動きで表現することの

楽しさ大切さを再確認することができ、私たち

の成長につながる貴重な体験となりました。

　販売実習チームと、よさこいソーランチーム

に分かれて参加しました。準備や衣装作りなど

をみんなで協力しあい、本番では練習以上に声

が出てとても良かったと思います。販売実習も

大勢の方々にご来店いただきました。

　私たちが主体となり、小学生に運動の楽しさ

を伝えるために、トランポリンやスラックライン

など、体力を総合的に高める企画をしました。最

初は緊張していた小学生も、私たちの声掛けに

より、楽しく時間を過ごせました。

　勝高生が小学生に宿題を教えたり授業を企

画・実施したりしました。この経験は、子どもたち

の考え方や地域の方々との繋がりの大切さを学

ぶ良い機会となり、私にとっては夢の実現へ大

きな一歩を踏み出す機会になったと思います。

　久世の旧遷喬小学校グラウンドで真庭市の特

産品を中心とした商品を販売しました。直接仕入

交渉を行ったり、ＰＯＰやチラシ作りにもこだわり

ました。また、挨拶や言葉遣いなどの基本的マ

ナーを意識し、笑顔で接客するよう心がけました。

（普通科１年生　蒜山中出身） （普通科２年生　落合中出身） （ビジネス科１年生　落合中出身）
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　勝山高校の「総合的な学習の時

間」の校内名称です。生徒が主体的

にテーマを選び、体験的・探究的な

課題解決学習を行っています。　

★夢現プロジェクト★夢現プロジェクト

　地域の課題やニーズを踏まえ、おかやま創生を担う人材の育成や地域の活性化に貢献する高校の魅力化を

図ることを目的とした、岡山県教育庁の事業です。

　勝山高校は本事業の推進校として、教員志望者を対象とした「表現実践」などの特色ある講座や、地域を

フィールドにした探究活動などを実施しています。

☆高校パワーアップ事業（Ｈ28～30年度）☆高校パワーアップ事業（Ｈ28～30年度）
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今年も既に多くの勝山高校３年生が、希望する大学等に、ＡＯ・推薦入試を利用して合格しています。

また、就職指導にも力をいれており、今年度も市役所や地元民間企業をはじめ多くの企業から内定をいただいています。

速報！！現３年生の進路決定状況

卒業生＆合格者の声（Voice）

短期大学

□関西外国語大学短期大学部　□就実大学短期大学部

□美作大学短期大学部　など

就　　職

□真庭市役所　　

□地元企業　□県内企業　□県外企業

国公立大学

□岡山大学　□山口大学　□香川大学　□高知大学　

□岡山県立大学　□尾道市立大学

私立大学

□同志社大学　□立命館大学　□関西大学　□京都産業大学　

□大阪経済大学　□川﨑医療福祉大学　□ノートルダム清心女子大学　

□美作大学　など

卒業生＆合格者の声
は勝山高校を卒業し、現在は岡山大学教育学部

地域教育専修で学んでいます。地域教育専修の

学びはとてもアクティブです。各市町村の教育に携わ

る方々から、また自分たちの足で県北の小・中学校へ

行き、今ある県北地域の教育について学んでいます。

そこから、私たちに何ができるか、何が必要なのか、一

人一人が日 “々じぶん”を高めています。勉学以外で

は、うらじゃ(よさこい)に取り組んでいます。やったこと

のない事をしたくて、5月に学生社会人混合チームに

入りました。県内外に人の繋がりが広がり、社会勉強に

もなっています。

岡山大学教育学部１年生
（本校普通科卒業生　落合中学校出身）
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は、うらじゃ(よさこい)に取り組んでいます。やったこと

のない事をしたくて、5月に学生社会人混合チームに

入りました。県内外に人の繋がりが広がり、社会勉強に

もなっています。

岡山大学教育学部１年生
（本校普通科卒業生　落合中学校出身）

私

私は３年生になるまではっきりした将来の夢があ

りませんでした。しかし、３年間の夢現プロジェク

トを通じて建築の道に進みたいと思い、先生から薦め

られた香川大学のAO入試を受験することに決めまし

た。受験対策の際には、多くの先生方の御指導を受け、

合格することができました。発表のときは、周りにいた

先生みんなが喜んでくれて、勝山高校に入学して良

かったと思いました。

　みなさんも勝山高校で様々なことを学び経験して、

自身にとって最良の進路実現を目指してください。

香川大学　創造工学部　合格
（普通科３年　落合中学校出身）
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香川大学　創造工学部　合格
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は、勝山高校で将来の自分の役に立つような学

習に励んできました。検定取得に向けた継続的

な学習や、社会に出た際に必要となる基本的なビジネ

スマナーを身につけ、学んだことを自らの武器にでき

るように学校生活を送りました。また、進路決定に向け

ては先生方が生徒一人一人に親身になってサポート

してくださり、私自身も進路を実現することができま

した。

　向上の一路を掲げた、活気あふれる勝山高校で、皆

さんも多くのことを学び、夢を掴みとりませんか？

真庭市役所　合格
（ビジネス科3年　大佐中学校出身）
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は勝山高校に入学するときも、将来のことをあ

まり考えておらず、ビジネス科に入学したのも楽

しそうだったからという理由がほとんどでした。しか

し、ビジネス科で勉強していく中で、自分自身の進路に

対する目標もできました。それぞれの進路を実現する

ために先生方は真剣に取り組んでくださり、とても頼り

になります。またビジネス科にはビジネス科独自の課題

研究やインターンシップなど今まで経験したことのな

いような授業も多くあり、就職や進学をする上で役に

立つことばかりでした。

　皆さんも勝山高校ビジネス科に入学して、将来のた

めに様々なことを考えていきませんか？

真庭市内事業所　内定
（ビジネス科３年　久世中学校出身）

は勝山高校に入学するときも、将来のことをあ
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（本校普通科卒業生　落合中学校出身）（本校普通科卒業生　落合中学校出身）（本校普通科卒業生　落合中学校出身）（本校普通科卒業生　落合中学校出身）

は当初から大学で経済を学びたいと考えていました。しかし大

学選びで悩み、自分の進路に不安を感じ始めていたときに山口

大学のAO入試を薦めてくださったのは先生でした。私は高校生活の

中で積極的にボランティア活動に参加していたこともあり、山口大学

の受験内容が適していると判断してくださったのです。勝山高校の先

生は、生徒一人一人の特徴を認識し真っ直ぐ向き合ってくださいま

す。高校で経験できたことを糧にこれからも頑張っていきたいです。

山口大学　経済学部　合格
（普通科３年　勝山中学校出身）

は当初から大学で経済を学びたいと考えていました。しかし大

学選びで悩み、自分の進路に不安を感じ始めていたときに山口

大学のAO入試を薦めてくださったのは先生でした。私は高校生活の

中で積極的にボランティア活動に参加していたこともあり、山口大学

の受験内容が適していると判断してくださったのです。勝山高校の先

生は、生徒一人一人の特徴を認識し真っ直ぐ向き合ってくださいま

す。高校で経験できたことを糧にこれからも頑張っていきたいです。

山口大学　経済学部　合格
（普通科３年　勝山中学校出身）

私
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